

子育て中のお母さんたちへエール!

未来へつなぐ

教師として 母として伝えたいこと



小学校入学前、こんな心配をしていませんか？

1時間の授業が我慢できるかな

コロナ禍の学校生活は？

入学したらすぐに授業が始まるのかな

初めて会うお友だちばかりで仲良くできるかな

1日の時間割についていけるかな



できなくても大丈夫！

学校は、子どもたちが少しずつ、共に成長していくところです。

講師プロフィール

講師

そえじま えりこ
副島 江理子先生

元 横浜市内小学校校長

現 横浜市立本町小学校 個別支援級担任

平成10年に本町小学校に着任後、平成20年からは副校長として、そしてその後は、泉区の緑園東小学校校長を勤められ、今年の3月に退職されました。現在は本町小学校で個別支援級担任をされておられ、小学校教師としてたくさんのご経験されてこられた先生です。

第2回 保育講演会

去る11月24日(木)、第2回 保育講演会を礼拝堂で収録にて開催いたしました。副島先生が教師として、そして母としての経験されたエピソードを通して、大切にしてきたこと、感じてこられてきたことをお話していただきました。

ぜひ、ご視聴ください /

<https://youtu.be/Mov3JxOENb4>



ひつじ会サイトピー常任役員より

副島先生のお話を聞き、未就学園児がいる親として、小学校入学に対する不安が和らぎ、楽しみな気持ちも芽生えてきました！子どもにとって困難な事があった時は、一緒に乗り越えていこうと、前向きな気持ちにもなれました。子どもという存在が、こんなにも希望に満ち溢れ、逆境にも負けない強い存在だということが感じられる講演会でした。

(サイトピー・ゆり組 井川愛)

幼児期は夢中になる好きな遊びがある事が大切です、この経験がその先にどうなっていくのか、まさに未来へつながっていくお話を聞いて、子育ての先が少しイメージでき、子育ての不安が和らぎました。また、今の小学校についてわかりやすく教えてください、知れて良かったと思う事ばかりです。ぜひ皆さんにおすすしたいです！

(サイトピー組 西朱子)

つつい子どもの悪いところに目がいってしまい怒っちゃう・・・そして怒った後に自己嫌悪・・・そんなママへのエール。心が温まるとっても素敵なお話でした。小学校に不安があるママにも是非聴いてほしいです！

(サイトピー組 寺内琴絵)

子育て真っ最中の親にとって、現役の教師であり、子育てをご経験された副島先生のエールほど心強いものはありません。心を、背中をそっと押してくれる温かいお言葉に励まされました。ちょうど1年前、現在小1の息子の就学についてあれこれ心配していた私に聞かせたいな、と思いました。

(サイトピー組 藤井美由紀)